

Esta semana se ha jugado el campeonato de fútbol 7 de Huhezi.

30/01/2015

Esta semana se ha celebrado en el campo de fútbol de Aretxabaleta el torneo de fútbol 7 organizado por el servicio de deportes de MU. Allí se han reunido alrededor de una centena de personas y han podido disfrutar de una agradable mañana de fútbol y diversión. De los 7 equipos que han participado en el cuadro mixto, el equipo "HFG" ha resultado campeón. Así mismo, "Magis Girls" han sido las vencedoras por parte de las chicas. Al finalizar los partidos, los jugadores han disfrutado de un lunch que les ha servido para reponer fuerzas y poder comentar los partidos entre todos/as los/as participantes.

Más fotos en nuestra [página de facebook](#)

